

しっかり学んで  
おもいっきり

# 楽しむぞ～！

沖縄県・保育士  
ウン十年前に参加して以来久しぶりの合研です。大阪合研の雰囲気を存分に楽しみたいです。



東京都・保育士  
様々な考え方を持っている方が来られていると思います。保育に対するいろんな意見に触れ、楽しみながら学びたいです。



保育士になってウン十年、何度も参加している合研で初めて速報に載ります!情勢をしっかりと学びたいです。



今年の  
1番のりさん  
石川県の  
保育士さん  
トリオ

東京の出身なので、  
東京の仲間とまた会  
えるのが楽しみです!

初めて参加します!  
楽しみながら勉強  
します!!

愛知県・保育士&保護者

来年は愛知合研です。力をひとつに、すそ野を広げて、みんなの合研につながるように大阪合研を楽しみたいです!!



埼玉県・保護者(学童保育指導員)  
3回目の参加です。「子どもたちのために」とこれだけの人の力が集まれることが嬉しいです。学童に上がってくる子どもたちがどのように「育つ」のか学んで帰りたいです。



大阪府・保護者  
オープニングで子どもが歌うので朝早くから来ています。地元大阪の合研を親子で楽しめます!!



福島県・保育士  
2年後が福島合研なので、裏方のことも学びたいです。もちろん保育のこともしっかりと学習します!

広島県・保育士  
広島は参加目標を  
超えました～♪たくさん  
のことを吸収して  
帰りたいですー!!



チエ・ハナさん(韓国・保育士)

紹介して頂けてすごく感激しています!  
韓国にはこのような(全国から保育に  
関わる人たちが集まる)集会がないの  
で、ただただ驚いています。

大阪府・学生(高校2年生)  
保育士を目指しています。インター  
ンシップで行った保育所の子どもたちが  
オープニングに出るので見にきました。

高校生も!

北海道・保護者  
初参加です。今、年長の子  
どもがいますので親子講  
座を楽しみにしています。

実家は  
大阪です

あいうえお  
作文

ちいなか  
最優秀  
賞

水尾保育園

馬場 順子さん

- ち ちいさいありに
- い いっぱいいつまつて
- さ さんびゅくきゅうじゅうえんは
- い いけてます
- な なくてはならない
- か かばんのなかに
- ま まいにちそといれといて



知ってほしい  
まだ戦争の傷を負う子どもが  
いることを

弁護士 菅野 園子

私は、戦争が終われば、戦争の被害も終わると思っていた。2003年8月4日に中国の黒竜江省チチハルで日本軍が廃棄した五つのドラム缶に入ったマスタードガス(液体)が戦後60年たって見つかり、1人が死亡、子どもをふくむ43人が重傷を負いました。重傷を負った子どもたちは、事故前はそれぞれが成績優秀であったり、スポーツが得意であったり、日々楽しい生活を送っていました。現在に至るまで毒ガスによる呼吸器の炎症、皮膚のただれ、疲れやすさ、忘れやすさや学習障害となる高次脳機能障害など様々な症状に苦しめられています。戦後60



年たってすら、戦争を経験していない子どもたちも被害に遭うのが戦争の不条理です。日本軍が中国から引き揚げるに際して中国に違法に廃棄した毒ガスが数百万発残っており同様の事故は中国で多発してきました。

日中の民間で日中未来平和基金を作り、被害者を支援する基金(<http://www.miraiheiwa.org/>)を作っています。こうした問題もあることを知ってください。

事務  
連絡

明日も厳しい暑さが  
予想されています

のどが渴く前に、こまめに水分を補給しましょう。  
会場内の冷房は細かな調節が難しい場合があります  
ので、上着をはおる等、各自での対応をお願いします。

